
 

 

 10月 18日（火）、前田校長先生と農業クラブ（生徒会）の生徒でランチミーティ

ングが行われました。ランチミーティングでは、感染症対策を十分に行ったうえで、

校長先生から生徒に対して「本校が良くなるためには、何が必要だと思うか。」「本校

に入学して良かったと思うか。」などの質問がありました。生徒からは、「校則を変え

てほしい。」という意見や、「通学のための、交通機関を増やしてほしい。」などの意

見がでました。校長先生からは、「すぐに取り組むということはできないが、今日の

皆さんの意見を参考にし、取り入れながら、学校を良くするために動いていきたい。

また、意見を聞かせてください。」という話がありました。 

 

第 1 回 校長先生とのランチミーティング 

農業クラブ（生徒会） 

「本校が良くなるためには、何

が必要だと思いますか？自由に

話を聞かせてください。」 

和やかで、生徒の皆さんも話し

やすそうな雰囲気で、ランチミー

ティングは行われました♪ 


